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議題・議事・発言等（要点記録）

会 議 名 第４回千郷地域協議会 公 開

日 時
令和４年７月２０日（水）

午後 7時 00 分～午後 8時 53 分
場 所

西部公民館

多目的ホール

出 席 者

（委員）

今泉昇一、今泉弘、竹下和弘、老平良久、岩倉明、岡山雅仁

杉浦幸雄、今泉雅晴、大森良則、菅野行洋、熊谷明、菅沼基義

竹下秀則、古瀬剛、岩田常文、熊谷三四四、近藤武、高井加奈

神谷実加、瀧下一美、山本孝弘、牧野勲、伊藤雅明、山本紀子

柴田洋子

（事務局）

千郷自治振興事務所：笹田明男所長、宮本博之（正担当）

近藤由幸（副担当）

企画部市民自治推進課：加藤千明参事

欠 席 者
（委員）

柳澤直美、岡山薫、浅井知寿子
傍 聴 者 １名

配布資料

次第

議事資料（地域自治区予算事業計画の策定方針（案）

（地域自治区予算事業計画の提案等整理データ）

１ 開会及び会長あいさつ

今泉会長によるあいさつの後、本日の会議成立の報告を行った。

会議に先立ち会議録署名者を会長より岩倉明委員、菅野行洋委員の２名を指名し両

委員ともに承諾がされたため、次第に従い説明に移った。

２ 説明

⑴地域自治区予算について

⑵地域自治区予算事業計画の策定手順について

上記２件について、関連があるため一括して事務局より説明がなされ、このことに

対する質疑応答に移ったが、特に委員からの質問や意見等も無かったため、次第に従

い議事に移った。

３ 議事

第１号議案 地域自治区予算事業計画の策定方針（案）について

事務局より下記のとおり原案の説明がなされ、協議に移った。

＜提出された原案＞

千郷地域計画に基づき、令和４年度地域自治区予算事業計画の策定方針を以下のと

おり定める。
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⑴千郷地域協議会地域計画策定分科会を中心に、地域計画に沿った地域課題解決のた

めの事業立案や提案等を進め、これを地域協議会にて協議検討を行う。

⑵地域協議会のみならず、千郷地域の各種団体等へのヒアリングや事業提案などを聴

取し、収集した事業について地域協議会にてそれらを踏まえ協議検討を行う。

（想定団体）

①千郷地区区長会

②千郷地区防災連絡会

③千郷地域子育て連絡協議会

④地域の足の確保検討委員会

⑤ちさと郷土研究会

⑶千郷地域協議会地域計画推進アドバイザー会議の開催を要請し、アドバイザーから

の意見や提案等を依頼。その後アドバイザーからの意見等を踏まえ地域協議会におい

て協議検討を行う。

⑷必要に応じ千郷地区地域活動支援員へ派遣要請を行う。

以上

このことについて、質疑応答に移ったが質問や意見等もされなかったため採決に移

った。

■決定事項

採決の結果、原案のとおり全会一致で承認された。

第２号議案 地域自治区予算事業計画の提案等について

事務局より配付資料の説明の後、７月６日（水）に開催された千郷地域協議会地域

計画策定分科会での検討内容やその結果等について、分科会委員長である杉浦筆頭副

会長より報告がされた。

以上の後、地域計画に基づき、千郷地域の課題解決のため次年度（令和５年度）地

域自治区予算事業計画に盛り込むべき事業提案について、各委員から提案を求め協議

に移った。

委員より提案等のされた主な内容は次のとおりであった。

＜千郷地域における課題解決のために必要と考えられる主な提案内容＞

①千郷中学校体育館の照明が暗い。中学校の教育にも影響は当然あると思うが、地

域としても様々な催しやスポーツ開放等にも活発な利用がされていることから、LED
照明への更新を図っていくべき。さらに付け加えると市の指定避難所にもなっている

ことから、早期事業着手を望む。

多くの予算措置が必要とされるであろうことが想像できるため、修繕や更新等でき

ないものと諦めていたとの発言もされた。

本件については総事業費がある程度わからないと協議できないこともあり、事務局

にて所管課を通じ概算事業費の算出を実施し、次回地域協議会で報告をお願いするこ

ととした。
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②野田地内における不法投棄

決まった場所に不法に投棄されてしまうため、区として苦慮している。こうした不

法投棄が無くなる事への事業化を求める。

③川田地内における外国人の方のごみ処分問題及び騒音トラブル

大野田でも同様のトラブルがあり、具体的には可燃ごみ集積所へのごみ投棄につい

て、決められたルールを遵守しない他、ごみネットにしっかりと入れられていないこ

とが要因でカラスの被害に繋がっている。

また、外国人との騒音トラブル等については他行政区では同様の案件は少ないとみ

え発言等も無かった。

④可燃ごみ集積所のカラスによる被害

千郷地域自治区管内では平成３０年度から令和３年度までの４ヵ年事業により可

燃ごみ集積所の設置に対する補助事業を創設し事業実施してきており、ごみストッカ

ーを設置した場所は環境も良くなり生活環境美化向上に大いに貢献できている。一方

でごみストッカーを設置する用地の無い場所については、今だネットによる保護をし

ている場所が多くある。そうした場所では投棄する住民のモラルもあると思うが、カ

ラスによる被害に悩まされているため、本課題解決のための事業化を求める。

上記の課題解決のため、独自で検討を進めている川田原区の検討事例を実際の現物

（市販の簡易可燃ごみ集積ネット）の提示をしながら説明がされた。

⑤千郷西こども園の照明が少なく暗い

園児の迎え時に危険と感じている保護者も多い。本件については、具体的な場所の

特定や、園の方針、計画など調査の必要があることから、事務局により所管課や園に

対し調査を実施し、あらためて次回地域協議会の場で報告することとされた。

⑥千郷小学生の通学路の安全確保のための街路灯等の設置

野田地内において、一部野田川に向け農道及び河川管理道路を通学路として利用し

ているが、特に冬期などは暗くて危険であると感じる。

■決定事項

本議案について、新たに課題として上げられた案件や提案を含め、分科会において

再度検討し次回地域協議会において地域自治区予算事業計画の優先度の高い事業の

順位付けなど協議する方針とした。

４ 連絡事項

⑴第４回千郷地域協議会地域計画策定分科会の開催日程について

令和４年８月３日（水）１９：００から西部公民館多目的ホールにて開催予定

⑵第５回千郷地域協議会の開催日程について

令和４年８月１７日（水）１９：００から西部公民館多目的ホールにて開催予定

以上の事について会長より連絡がされた。

５ 閉会


